

て作ったんだから、できる範囲のお手伝いをさせていただこうと思いました。最近ようやく勉強になりました。

S 私もここの引越しして来て12年が過ぎました。最初は集会所の時に委員をやりました。それからコミセンができましてから役員の方から運営委員が足りなくてぜひ入って下さいと声がかかりました。ちょうどこれから何かをしようかしらなんて思っていたところだったので、できるかどうかわからぬけれど気楽に入れていただきました。

司会 次にご年配の方を代表されましてTさんいかがでしたか。

T 私、ここに住みましてからかなり過ちますが、初めのうちは住民総会に出られなかったので外から見ていました。こういう素晴らしいセンターがあるのだからみんなで集まって楽しい事を1人でも多く一緒に利用でいるようになると良いと思いました。やはり若い人の意見も聞いたりできる集団にまざった方がいいと思って何もできないんですけど参加させていただきました。このすばらしい所を皆さんにPRできたらと思っていましたけどね。

「施設の内容について」

B 今、当センターで一番住民の方々から喜ばれているのは葬儀ができるという事です。家が個室化しておりますので大勢で集まるところはないわけですね。急な出来事なので予約をされていた方々にご協力を願っております。宿泊する事もできますので大変喜ばれています。他府県からみえた方は、このセンターが市で建設してくれたものだとお話しするとさらに驚かれておりました。大きな行事のある時は公園課の許可をいただきセンター前の遊園地も利用する事もあります。

K それと、どの部屋も南向きなので明るく気持ち良いですね。

B 和室が多いので、ご年配の方々にも喜ばれています。

司会 長時間にわたりいろいろと皆さん方の古い話、そして又新しい話を聞かせてもらいました。この座談会の中にありましたようにセンターの前身でもあるような町内会、集会所、コミセンターこれは切り離す事のできないことだと思います。この10年をステップにして地域住民の皆さんと一緒にコミュニティの輪を広げて行きたいと思います。本日は本当に有難うございました。

